

# Erfolgreiche Kreiskaninchenschau der Züchter des Ktzv. Hüttlingen



**Kaninchenzüchter des Kleintierzuchtverein Z82 Hüttlingen zeigen wieder ihre Klasse ihrer Tiere auf der Kreiskaninchenschau des Kreisverbandes Aalen. Mit vorzüglichen Bewertungen ihrer Kaninchen wurde wieder ein super Ergebnis erzielt. 3 Jugend-Rassekreismeister und 5 Rassekreismeister wurden vom Kreisverband Aalen an Hüttlinger Züchter vergeben.**

Am letzten Wochenende dem 07/08.01.2017 wurde vom Kleintierzuchtverein Neuler die Kreiskaninchenschau 2016 des Kreisverbandes Aalen in der Schlierbachhalle in Neuler durchgeführt. Mit 582 gemeldeten Kaninchen von 31 Jungzüchtern und 81 aktiven Züchtern aus 16 Kreisvereinen war diese Kaninchenschau wiederum eine Werbung für das Hobby Kleintierzucht. Vom Kleintierzuchtverein Hüttlingen wurden schon allein 72 Kaninchen von 7 Jugendlichen und 8 aktiven Züchtern in die Käfige der Kreisschau gestellt. Das Ergebnis war wiederum höchst erfreulich für die Kaninchenzüchter des Kleintierzuchtverein Hüttlingen. Pia Holz, Theresa Holz, Carolin Kuhn wurden als Jugend-Rassekreismeister und Stefan Schlipf, Roland Schlipf, Thorsten Steinacker als Rassekreismeister ermittelt.

Besonders erfolgreich stellte der langjährige Kaninchenzüchter des Kleintierzuchtverein Hüttlingen Xaver Kinzler seine Tiere zur Schau. Er errang gleich mit zwei Kaninchenrassen den Titel Rassekreismeister 2016 und eine Häsin aus seiner Zucht, der Kaninchenrasse Graue Wiener, wurde als einziges Tier auf dieser Schau mit 98 Punkten bewertet und somit als "Beste 0.1" gekürt.

Der Jungzüchter Simon Kieninger, aus der Jugendabteilung des Kleintierzuchtverein Hüttlingen, errang mit einer Häsin der Kaninchenrasse Marburger Feh 97,5 Punkte. Dieses Kaninchen wurde in der Jugendabteilung als "Beste 0.1" geehrt.

Weitere Auszeichnungen mit dem Vereinstäto Z82 wurden Thorsten Steinacker, mit einer Häsin der Kaninchenrasse Zwergwidder grau-weiß, ein Neulermer Band und Dieter Schmeiss, mit einer Häsin der Kaninchenrasse Hermelin Blauaugen, ein Aalener Band überreicht.

Schwäbische Post: Kleintierzuchtverein Hüttlingen 08.01.2017